



左から高菅、浅田、野村、上田さん



桜木市民センター



所在地は城ヶ丘2丁
目4-1。電話は08
34・28・5973。

住民団体が指定管理者

周南団地の住宅地にある市民センター。桜木地区の人口は5700人、2705世帯。国道2号をはさんで南北側が桜木、東側が城ヶ丘。東側は久米、西側は周陽地区に接している。地区内には徳山大学、徳山高専もある。

市民センターでは大道理とここだけの指定管理者が運営する市民センター。住民で作る桜木市民センター運営

協議会が指定管
なつてゐる。
同地区の課題
の高齢化。セン
講座も健康ダン
高齢者向けの分
気があるがちが
などなくなつた。
ある。住民団体
リーダーも活動
継ぐ人がいない
齡化しがち。指
導人は「地域の問
題を解決する中
ることが必要」
側が要望してお
た。

理者に 光市の東 は住民 最後に退
タ一の 時代から 上田さん
スなど を退職後
野は人 の主事や
ぎり絵 財団の職
教室も 管理を機
を担う 会問題課
を引き 同公民館
ため高 んも東ソ
定管理 心にな
問題課 て10年。
課 管理など
心にな いる。野
と住民 の制作や
実現し 目。広報
菅憲一 てている。
薫主事 桜木町
田昌弘 イ推進協
晴子さ 一会长の
り、この1

、夏祭り、10月の文
を兼ねた桜木フェスティバル、とおの山の清掃、の朝市縁じよい、など活発な活動を
る。

指定管理者制度の運
で、人件費など運
が指定管理料として取
必要な経費を同協
くりすることもで
。パソコンや車も同
会がリースする形
つている。同協議会
断で流用できる部
あり、「巣ごもり」
1年は図書費を増
てセンター内の図
ーナーの本を増え
。和室用の座椅子
入した。ロビーに

大河内幼稚園でバケツ稻植え作

A young boy wearing a baseball cap and a white mask, looking down at something in his hands. A speech bubble on the left contains Japanese text.

苗を植える様子

「バケツを小
さくばに見立てて
見る、バケツ稻
を年長40人が
培土と水の入
糸が20個用意
児は2人1組
最初に武居英
と職員ら7人
とつ。職員の中
さんが講師とな
混ぜ方や稻の
などを説明し
ますか」と問う

ナウイルスの影響で中止したものも多いが、

周南市大河内の大
河内幼稚園(林貴美子)



全員で「大きく育ってね」と声かけ

その後一人一人が職員から苗を受け取り、バケツ1つに2~3本ずつ植え付けた。藤内郁充さん(6)は「楽しかった。お米ができるたら天かすごはんにして食べたい」と話した。

最後にバケツ稻を前に記念撮影。園児全員で「大きく育つてね」と元気な声を響かせた。

バケツ稻は園児たちが水やりなどの世話と観察を続け、10月に稻刈りを体験する予定。収穫した後、脱穀し子どもたちに届けられる。



苗を植える様子

この体験はJA山口
県熊毛支所の協力で食
の大切さや農業の役割
について知つてほしいと
2014年から始ま
り、今年で8年目の開
催。